

Protokoll:

Oberlausitzer Kunstverein Jahreshauptversammlung
am 17. 09. 2022 in Görlitz, Saal der Adventsgemeinde, Bautzener Straße 20

Beginn: 15:30 Uhr
Ende: 17:00 Uhr

Anwesend: 20 Mitglieder

Damit ist die Mitgliederversammlung beschlussfähig.
Die Mitgliederversammlung wurde ordnungsgemäß einberufen.

Versammlungsleiter und
Protokollführer: Michael Förster - Geschäftsführer

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Bekanntgabe der Tagesordnung
2. Diskussion und Beschluss der Tagesordnungspunkte
3. Berichte der Regionalgruppen
4. Bericht des Gesamtvorsitzenden
5. Bericht des Geschäftsführers
6. Bericht des Schatzmeisters
7. Aussprache zu den Berichten
8. Wahl der Regionalleitung Görlitz
9. Einladung zur MV künftig per Email und mit verkürzter Einladungsfrist,
Satzungsänderung?
10. Verschiedenes

Wolfram Schnebel
1. Vorsitzender

Michael Förster
Protokollführer

Anhang:

Bericht des Vorsitzenden
Bericht der Regionalgruppe Görlitz
Bericht der Regionalgruppe Löbau
Bericht der Regionalgruppe Zittau
Bericht des Schatzmeisters zur Finanzsituation 2021 und 2022
Anwesenheitsliste

Zu 1

Der Versammlungsleiter begrüßt die anwesenden Mitglieder des Vereins und eröffnet die Versammlung.

Zu 2

Keine Änderungsanträge

Zu 3

Für Görlitz berichtet Wolfram Schnebel, da er im Berichtszeitraum in Görlitz die Geschicke geleitet hat.

Der schriftliche Bericht ist dem Protokoll beigelegt.

Für Löbau berichtet Michaela Mönch

Der schriftliche Bericht für 2021 ist dem Protokoll beigelegt.

2022 ab März Melissa Wagner – Plastik und Malerei

Veen Vaclav Kovar – Malerei/Grafik

Gruppe polnischer Künstler – Fotoausstellung.

Für Zittau berichtet Frank Hiller

Der schriftliche Bericht ist dem Protokoll beigelegt.

Zu 4

Der schriftliche Bericht ist dem Protokoll beigelegt.

Zu 5

Im Berichtszeitraum schieden 5 Mitglieder aus unserem Verein aus.

Angelika Heinze

Rene Seidel

Hans-Herbert Matthes

Gerd Hallaschk und Hans-Dieter Lelle sind verstorben.

gleichzeitig konnten wir 3 neue Mitglieder begrüßen:

Amy Dehmel

Claudio Ravenstein

Anke Heinrich

Der Verein hat aktuell 92 Mitglieder,

Ein leidiges Thema ist die Zahlung des Mitgliedsbeitrags.

Vielleicht ist durch die Beschränkungen durch Corona , wie keine Ausstellungen, keine Treffs, keine gemeinsamen Malaktionen, der Verein in Vergessenheit geraten.

2021 waren es im Oktober 50,

dieses Jahr Ende Juli sind es 32 Mitglieder die noch nicht gezahlt haben.

Das bedeutet, dass ich 50 Mahnungen zu verschicken hatte,

das genügt aber nicht, ich habe noch 24 zweite Mahnungen verschicken müssen, einige haben immer noch nicht bezahlt.

Dieses Jahr im Januar habe ich noch einmal an alle eine Erinnerung mit Angabe der Kontonummer geschickt, und glaubte nun sicher zu sein, dass keiner mehr die Zahlung vergisst.

Leider musste ich wieder 29 Mahnungen verschicken.

Zu 6

Andreas Hieke als Schatzmeister erklärte die finanzielle Situation des Vereins. Der schriftliche Bericht ist dem Protokoll beigefügt.

Zu 7

Die Berichte wurden einstimmig angenommen.

Zu 8

Die Aufgaben der Regionalleitung in Görlitz wurden seit dem Ausscheiden des Vorstandsmitglieds Elmar Flammer von Wolfram Schnebel kommissarisch übernommen.

Katharina Mützel hat sich seit Sommer 2022 dankenswerter Weise bereits teilweise in diese Aufgaben eingearbeitet. Sie ist bereit, verantwortlich im Verein mitzuarbeiten und bewirbt sich als Mitglied des Vorstands.

Anschließend wurde darüber abgestimmt.

Katharina Mützel wurde einstimmig als weiteres (viertes) Mitglied des Vorstandes bestätigt.

Sie nahm die Wahl an.

Zu 9

Die verkürzte Einladungsfrist bleibt bei den 2 Monaten.

Beschlussvorschläge:

„Zur Mitgliederversammlung wird künftig per Email eingeladen. Mitglieder, die weiter per Post eingeladen werden möchten, sind verpflichtet, dies dem Vorstand schriftlich mitzuteilen.“

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

Zu 10

Frank Hiller prüft die Möglichkeit eines Pleinairs in der Webschule Großschönau.

Katharina Mützel regt wieder an, dass sich die Görlitzer Regionalgruppe regelmäßig einmal im Monat trifft.

Weiterhin soll eine Weihnachtsfeier bei Wolfgang Geierhos stattfinden.

Die Zittauer wollen einen Kunstsalon eröffnen, ein Raum in dem man mit Außenstehenden über Kunst reden kann.

01.12.2022 Michael Förster